



Gemeinsam beraten Montagearbeiterinnen und Kollegen des Rationalisierungsmittelbaus im VEB Relais-technik Großbreitenbach, wie sie Arbeitszeit und Arbeitsplätze einsparen können: Elektromechaniker Genosse Klaus Krannich, die Montiererrinnen Christa Elle und Viola Lödel, Kandidat unserer Partei, sowie Entwicklungsingenieur Karl-Heinz Coburger (v. l. n. r.).

Foto: FW/Kommann

Blick auf morgen in Angriff zu nehmen.

Die Ergebnisse in diesem Betrieb sind charakteristisch für viele Grundorganisationen. Sie stützen sich auf das langjährige feste Vertrauen der Werktätigen zur Partei, auf ein ausgeprägtes sozialistisches Klassenbewußtsein und eine breite Masseninitiative. Die Genossen stehen in den entscheidenden Bereichen an der Spitze. Auf sie stützt sich die Parteileitung bei der Organisation ihrer politischen Führungstätigkeit. Dabei geht es in erster Linie um die erforderliche neue Qualität der Leitung, ein größeres qualitatives und quantitatives Wachstum der Produktion und eine hohe arbeitstägliche Leistung an jedem Arbeitsplatz.

Vertraute Art politischer Führung

Die volle Einbeziehung der Werktätigen in die Planung und Leitung des Betriebes ist eine ihnen vertraute praktische Art der politischen Führung durch die Grundorganisation. Sie wissen um den wachsenden Bedarf an Relais in hoher Qualität

für unsere Republik und um die Notwendigkeit, heute Märkte im sozialistischen und nichtsozialistischen Wirtschaftsgebiet zu erschließen. Die Auswertung der 6. Tagung des ZK wurde eng mit der Plandiskussion 1978 verbunden. Die neuen, hohen Ziele wurden mit allen Kollektiven und Brigaden des Betriebes beraten. Den Anstoß zur Führung des Wettbewerbs in neuer Qualität und zur Erreichung hoher Leistungsziele gaben die Kommunisten und Werktätigen der Brigade „Albert Einstein“ aus dem Rationalisierungsmittelbau des Betriebes sowie der Brigaden „Heinrich Rau“ und „Anna Seghers“, die an der Tätigkeit der Brigade des Rationalisierungsmittelbaus unmittelbar teilnehmen.

Ziele, die über das bisher Gewohnte hinausgehen, sind nicht im Alleingang zu erreichen, sagen die Mitglieder der drei Brigaden. Dazu brauchen wir eine höhere Qualität der Gemeinsamkeit, des Zusammenwirkens von der Forschung und Entwicklung bis hin zur Montage. So sind die Arbeiter selbst an der Rationalisierung in ihrem eigenen Bereich beteiligt. Aus politischer Über-